
FDP Melsungen

FDP-LANDESVORSITZENDE STEFAN RUPPERT STELLTE „LEITBILDENTWICKLUNG FDP“ VOR

23.10.2014

Der FDP-Landesvorsitzende Stefan Ruppert stellte in der Stadthalle Melsungen den Mitgliedern des FDP-Kreisverbandes und interessierten Bürgerinnen und Bürger die „Leitbildentwicklung FDP“ vor. Im letzten Jahr wurde durch den Bundesvorstand der FDP eine Analyse zur Bundestagswahl und zur momentanen Situation der FDP erstellt. Dabei wurden auch Chancen für eine zukünftige Aufstellung der FDP herausgearbeitet. Das neue Leitbild der FDP soll sich an der Vision „Chancen ermöglichen“ orientieren. Die FDP möchte dabei die Entwicklung in sämtlichen Lebenslagen fördern, die Zukunft sichern und die Freiheit schützen. Das Leitbild wird jetzt innerhalb der Partei bis zum Bundesparteitag im Mai 2015 diskutiert werden. Auf dem Bundesparteitag soll das Leitbild endgültig beschlossen werden.

Aus Sicht des FDP-Landesvorsitzenden Stefan Ruppert ist die Hauptaufgabe, verloren gegangenes Vertrauen zurückzugewinnen. Dies geht durch konsequente Sacharbeit - auch auf kommunaler Ebene. Stefan Ruppert wurden vonseiten der Mitglieder weitere Anregungen für das „Leitbild FDP“ mit an die Hand gegeben. Die Mitglieder wünschen sich von der FDP Hessen eine konstruktive Sacharbeit, um verloren gegangenes Vertrauen zurückzugewinnen. Insbesondere im Bereich der Energiewende sollte sich die FDP deutlich positionieren.